

PENGARUH PENGALAMAN KERJA DAN ETIKA AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT DI INSPEKTORAT NUSA TENGGARA TIMUR

ABSTRAK

Perkembangan dunia usaha dewasa ini sudah menjelaskan bahwa kebutuhan akan audit semakin meningkat, hal ini dikarenakan informasi perusahaan semakin terbuka dimana kepemilikan terhadap entitas usaha yang berdiri dari saham dan investasi dapat dimiliki oleh berbagai pihak. Pemilik dan pengelola yang terpisah berisi laporan keuangan yang dibuat dan disajikan oleh manajemen kepada pemilik diperiksa kebenaran dan kewajaran sesuai dengan aturan dan ketentuan yang berlaku. Audit atas laporan terutama diperlukan oleh perusahaan berbentuk persero terbatas (PT) yang pemiliknya adalah parah pemegang saham. Parah pemegang saham biasanya akan meminta pertanggungjawaban manajemen dalam bentuk laporan keuangan setahun sekali dalam rapat umum pemegang saham (Agoes 2017).

Pada skripsi ini akan dibahas pengaruh pengalaman kerja terhadap kualitas audit dengan etika auditor sebagai variabel moderasi. Penelitian ini merupakan jenis penelitian bersifat kuantitatif dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh pengalaman kerja terhadap kualitas audit dan etika auditor terhadap kualitas audit. Populasi dalam penelitian ini adalah semua auditor di inspektorat nusa Tenggara timur. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 40 responden. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif yang diperoleh dari kuesioner yang dibagikan dan berhubungan dengan masalah yang diteliti. Pengumpulan data dilakukan dengan pembagian kuesioner.

Dalam penelitian ini sumber data yang digunakan dalam pengumpulan data mencakup data primer. Instrument penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode skala likert berdasarkan hasil penelitian data dengan menggunakan perhitungan statistik melalui aplikasi *Statistical Package for the Social Science* (SPSS) versi 20 mengenai pengaruh pengalaman kerja terhadap kualitas audit dan etika auditor terhadap kualitas audit.

Hasil penelitian menunjukkan : (1) pengalaman kerja berpengaruh terhadap kualitas audit, (2) etika auditor tidak mampu memoderasi pengaruh pengalaman kerja terhadap kualitas audit.

Kata Kunci : Pengalaman Kerja, Etika Auditor, Kualitas Audit